



PREGON

DE RAMIREZ

DIRECTORA
ALICIA M. DE ALVAREZ
SEMANARIO INDEPENDIENTE
Fundado el 21 de Agosto de 1944

Dirección y Administración:
3164 GRAL. RAMIREZ TELEFONO Nº 901366

AÑO 24 — Nº 1173 — 12 DE FEBRERO DE 1988

Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 238153

— PRECIO DEL EJEMPLAR A 0,50.

«INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA» SAN MARTIN.

EDICION DE 8 PAGINAS

Acuerdo entre F. Médica Entre Ríos y el IOSPER. para Atender Servicios a Grupo Autónomos

IOSPER y la Federación Médica de Entre Ríos (FEMER) firmaron un acta-acuerdo que permitirá la normalización de los servicios médicos a unos 26.000 afiliados pertenecientes al grupo Autónomos y Régimen de Captación, afectados desde hace alrededor de dos años. Aspectos del documento fueron dados a conocer durante una conferencia de prensa realizada en la Casa de Gobierno, con la presencia del Dr. Jorge Busti. Tuviron a su cargo transmitir el anuncio a la prensa, los titulares de IOSPER, señor Raúl Alberto Alvez y de la FEMER, Dr. Pedro Perette, quienes destacaron la importancia del acuerdo que permitirá, además, iniciar la consideración de un convenio definitivo de Prestaciones Médicas y Carrera Médica en la Seguridad Social y con formar una comisión permanente de evaluación y concertación.

IMPORTE ADICIONAL

A partir de la firma del documento anunciado

el martes, el IOSPER se compromete a abonar en concepto de importe adicional, un 20 por ciento sobre los montos de facturación de honorarios médicos correspondientes a febrero sobre diversos códigos; un 25 % sobre los correspondientes a marzo y un 30 por ciento sobre los de abril.

INCORPORARAN NUEVOS AFILIADOS

El presidente de IOSPER, al referirse al reciente acuerdo, anunció que desde el presente se incorporarán como afiliados —sin oposición de la FEMER— los autónomos nucleados en entidades y que sumarian más de 150.000 en toda la provincia.

«Esos nuevos ingresos —aseguró— permitirán cubrir las erogaciones que signifiquen los nuevos montos comprometidos con la FEMER». También expresó el señor Alvez que ese tipo de afiliados «no podrá pagar menos que un trabajador estatal» al referirse a sus aportes mensuales.

Informe de Gendarmería sobre Billetes Falsos, Contrabando y Drogas en Varias Provincias

PARANA. — Entre Ríos es una de las provincias en la cual se ha detectado la mayor cantidad de billetes falsos, según un informe dado a conocer recientemente por la V. Agrupación local de Gendarmería. Mediante la nota, que resume el accionar de la fuerza, se detallan asimismo otros procedimientos iniciados por Gendarmería Nacional, relativos a secuestros de mercadería de contrabando y de estupefacientes, que suman 34.194 kilos de hojas de coca, 411 kilos de cocaína y 114 de marihuana, en todo el país.

SECUESTROS POR CONTRABANDO

Expresa el informe que durante 1987 se iniciaron 464 causas judiciales por contrabando de importación, habiéndose aprehendido a 310 personas involucradas. Por contrabando de exportación se instruyeron 84 causas y se detuvieron 82 personas.

«La frontera con Paraguay —según gendarmería— es la que más movimiento registra alcanzando una cifra de 1.381 procedimientos». Le siguen las fronteras con Bolivia, Uruguay,

Brasil y Chile. Se secuestró mercadería por valor de 24 millones 244.943 australes, y fueron aprehendidos 988 individuos, tanto por importación como por exportación.

FALSIFICACION DE MONEDA

También se indica que durante 1987 se ha observado un notable incremento de billetes falsos de 100 australes, y de 50 australes. Se iniciaron en ese aspecto 295 sumarios y se detuvieron 64 personas, «las que fueron puestas a disposición de los respectivos jueces federales jurisdiccionales». La mayor cantidad de moneda falsa se ha detectado en las provincias de Misiones, Chaco, Corrientes

Y ENTRE RÍOS. TRAFICO DE DROGAS

En este sentido la función institucional «se centró fundamentalmente en tres estupefacientes». Las hojas de coca, cocaína y cannabis sativa (marihuana); se incautaron 34.194 kilogramos de las primeras, 411 kilogramos de cocaína y 114 kilogramos de cannabis sativa, como así también 190 plantas de esta última dro-

GOBIERNO SOLUCIONA GRAVE CONFLICTO

El gobierno y representantes de los prestadores de salud arribaron a un acuerdo y consecuentemente desapareció la amenaza de la interrupción de las prestaciones para los beneficiarios del sistema de seguridad social; unas 22 millones de personas.

El acuerdo que contempla un aumento inmediato del 23 por ciento en los aranceles de los prestadores, a completarse con otros según la evolución del salario mínimo, fue anunciado conjuntamente por el secretario de Salud, Rodolfo Rodríguez y los dirigentes de las Confederaciones Médicas y de Proprietarios de Clínicas.

C. A. S. F. P. I.

AUMENTARON ASIGNACIONES DESDE FEBRERO

La Caja de Subsidios Familiares para el Personal de la Industria, informa que por resolución conjunta Nº 41 del ministerio de Trabajo y Nº 86/88 del ministerio de Economía, fue elevada la ayuda escolar primaria, de pre escolar a tercer grado a A 140 y a A 165 de cuarto a séptimo grado inclusive.

Asimismo fueron incrementadas las asignaciones por escolaridad, escolaridad primaria y escolaridad media o superior, las que a partir de febrero tienen el valor de A 20.

Asimismo se logró el secuestro de 1.693 litros de precursors que se utilizan para la elaboración de la cocaína.

Como consecuencia de este ilícito se iniciaron 400 causas penales en aplicación a la Ley Federal de Drogas Nº 20.771, en las cuales se vieron involucradas 363 personas.

CONTRABANDO DE AUTOMOTORES

Durante el periodo de mención se han incautado 353 automotores incriminados en causas judiciales, de distintas marcas y modelos, de los cuales 111 corresponden a medios utilizados para el contrabando, y los 158 restantes por haberse determinado la comisión de hurtos, robos o falsificación de documentos de automotores.

Coincidencia General en la Asamblea de la U. C. Radical en Paraná. Una Convergencia para Evitar Confrontación y Fortalecer el Partido

La reunión a que había citado el comité provincial de la Unión Cívica Radical, con el propósito de intercambiar opiniones sobre la situación política partidaria, tanto en el orden interno como en general, comenzó el sábado a partir de las 11, es decir con dos horas de atraso sobre la citación, para culminar pasadas las 14.

Como resultado de la misma, se puede decir que hubo coincidencia unánime en dos aspectos. En la necesidad de fortalecer al partido a través de la coincidencia de las distintas líneas o sectores que evite la confrontación interna, que con razón se estima desgastante e innecesaria. Y también fue generalizada opinión que debía fijarse la fecha para la elección de autoridades —pues las actuales con mandato ya prorrogado terminan el 30 de abril— y así se aprobó con un cerrado aplauso la moción concreta expuesta por el miembro del comité provincial Ricardo Gruber, que se convocara para el 10 de abril próximo. En este aspecto, se puede agregar que sólo falta que el comité provincial proceda a la convocatoria respectiva, pero seguramente que no habrá de desolir un criterio que se manifestó ampliamente mayoritario en asamblea, por el día indicado.

Como dato complementario sobre el tema, hay que decir que una moción en el sentido de postergar algunas semanas la fecha propuesta, mereció expresiones de fuerte reproche en la sala que partieron desde distintos ángulos. Pero fue éste el único momento de aspejeza que se advirtió en la asamblea, porque el resto de las tres horas que duró la misma, transcurrió en un ambiente sereno y tranquilo, en que cada uno de los oradores expuso su pensamiento sin altisonancias ni excesos.

Se aclaró también que el hecho de convocarse a un comité interno para elegir autoridades, no significa que necesariamente haya una confrontación, como sería el caso que se oficializara una sola lista de candidatos. Esto podría surgir de la circunstancia que hasta el momento hay en la práctica, lanzado un solo candidato a presidir el comité de la Unión Cívica Radical y es el exgobernador de Entre Ríos doctor Sergio Montiel, que está apoyada no sólo por quienes lo acompañaron en la anterior interna con la lista AZUL, sino por otros importantes sectores de los departamentos de la provincia, incluso por algunos de lista Marrón que tuvieron a Lafferrere y Jaroslavsky.

Es cierto que de parte del sector de la lista Marrón, ha habido un ofrecimiento para que el doctor Luis Brasesco sea candidato a presidir el comité provincial de Entre Ríos, pero también lo es que Brasesco en reiteradas oportunidades ha declarado categóricamente que no participará en lucha interna alguna para ese cargo. Por lo que de atendernos a esas públicas afirmaciones, no podría aceptar su postulación para una lista que confronte con otra para la presidencia del comité provincial; y no se conoce que dentro de la misma línea se proponga otro candidato, hasta ahora.

EL DOCUMENTO DE TALA POR UNIDAD Y CONVERGENCIA

Al comenzar la reunión, se entregó a la mesa que presidia el titular del comité provincial, Héctor Masferro, el texto de la declaración aprobada en la

UCR. Convoca a

Comicios en E.

Ríos: 10 de Abril

El Comité Provincial de la Unión Cívica Radical resolvió convocar a comicios internos para la renovación de autoridades partidarias, para el 10 de abril. El lunes próximo se cerrará el registro de nuevos afiliados que podrán participar en esas elecciones.

Por su parte, los miembros de la Juventud tendrán plazo hasta el 10 de marzo para realizar la opción de estar en el padrón de ese sector o en el de mayores.

reunión del 3 del corriente en Tala por un importante grupo de radicales de Entre Ríos —pluralista y representativo— publicado con el título «Hay que empezar de nuevo». Puntualizando a la vez que fue el único documento presentado a la asamblea radical del pasado sábado en Paraná.

Al término de la lectura, habieron varios de los máximos dirigentes partidarios de Entre Ríos, en forma más destacada el exgobernador Sergio Montiel, el diputado nacional César Jaroslavsky, el senador nacional Luis Brasesco, el ex diputado nacional José Luis Rodríguez Artusi, el doctor Pedro Perette, el dirigente de la Juventud radical Daniel Zelionka, el ex candidato a vicegobernador Juan Carlos Godoy y el ex intendente de Paraná, Humberto Varisco.

De las interesantes y sólidas exposiciones de los nombrados, aunque no se lo señalara puntualmente, surgió una implícita coincidencia con los objetivos esenciales del documento aprobado en Tala, al que nos referimos más arriba. Es decir que se concordó en la necesidad de evitar la confrontación interna, profundizar la participación del afiliado, convocar a todos los radicales sin exclusiones, fortalecer al partido, contar con autoridades representativas, etc.

Otro aspecto destacable de la asamblea, fue la plena coincidencia y aprobación de los presentes con la fórmula Angeloz - Casella para la presidencia y vice de la república por la U.C.R., aunque se formularon algunas objeciones sobre la metodología con que ha sido lanzada.

Las Vacunas Dan Vida y Salud

Cuando se ve enfermar a un niño o adulto se sufre por sus desgracias. En ese momento se piensa que importante que hubiera sido realizar algo por evitarlo, lamentablemente existen muchas enfermedades que no puden ser evitadas, sin embargo el sarampión, la tos convulsa, la poliomielitis, el tétano, etc. haber recibido las vacunas en el momento oportuno. En el país y en el mundo se erradica la viruela mediante la aplicación de vacunas. Actualmente han disminuido los casos de difteria, tétano y poliomielitis y sarampión, etc. aunque no se ha logrado la erradicación, o sea la desaparición y son muchos todavía los que enferman o mueren por no haber recibido las vacunas en el momento oportuno. La vacuna es posible evitar su aparición.

Autorizan Funcionamiento de Terminal de Omnibus en Gral. Ramirez desde el 10.

Paraná, 18 de enero de 1985.

VISTO

El contenido de estas actuaciones, por las que la Municipalidad de la localidad de General Ramirez, solicita autorización para habilitar una estación Terminal de Omnibus, adjuntando los planos que ilustran sobre su construcción; y

CONSIDERANDO:

Que, al concluir con las instalaciones de la Terminal de Omnibus anteriormente mencionada, sin lugar a dudas traerá aparejado un sin número de ventajas, en particular a los pasajeros que encontrarán la comodidad y confort necesarios en un servicio público de esta característica;

Que su prestación será con carácter obligatorio, para ascenso y descenso del usuario, en todos los horarios de los coches de las distintas empresas prestatarias;

Que, a fs. 8, obra informe del DPTO. AUTOTRANSPORTE.

Por ello, constancias de autos, consideraciones aducidas y facultades conferidas en los Dctos. N° 927/71 - art. 5° - MOYSP., 3271/77 MOSP. y 5430/77 MOSP;

El Jefe de Departamento Autotransporte a Cargo de la Dirección Provincial de Transporte:

RESUELVE.

Artículo 1º.- Autorizar el funcionamiento de la Estación Terminal de Omnibus en la localidad de General Ramirez, a partir del 1º de febrero del corriente año día dispuesto por la MUNICIPALIDAD de la misma, para su inauguración.

Artículo 2º.- Dependará su desenvolvimiento del estricto control de

te Organismo, en un todo de acuerdo al contenido de los Dctos. 927/71 MOSP. y 3271/77 MOSP.

Artículo 3º.- NOTIFIQUESE, dese conocimiento al DPTO. AUTOTRANSPORTE y Div. Contralor de Ser. por Mesa de Entradas, Sal. y Arch., se comunicará a las empresas; "SAN JOSE S.R.L." y "EL INDI", que a partir del 1º de febrero, deberán desarrollar sus servicios en la Estación Terminal habilitada; oportunamente archívese.

Raúl J. Petenatti

Jefe Dpto. Autotransporte.

Gracetti: Previno sobre la Posibilidad de que CTERA. No Inicie el Ciclo Lectivo

El secretario general de la Federación de Trabajadores de la Educación (CTERA), Marcos Gracetti reiteró la posibilidad de la no iniciación del período lectivo, en tanto trascendió que el ministerio de Educación y Justicia tiene los medios para solucionar la situación salarial a partir de marzo siempre que se implemente el nomenclador único nacional.

Dicho nomenclador tendrá como objetivo garantizar iguales remuneraciones para todos los cargos docentes en las distintas jurisdicciones escolares del país.

Gracetti, al salir del despacho del ministro de Trabajo, Ideler Tonelli, señaló que yo creo que deben producirse, antes de la primera semana de marzo, algunos hechos que sean trascendentes para cambiar una

decisión de esta naturaleza.

Dicha afirmación hizo suponer a los observadores del área que el dirigente gremial sabe que la conducción educativa tiene la determinación de acercarse a alguna solución por la cual se concretaría en aumentos salariales que irán desde "cero" hasta el cincuenta por ciento sobre los sueldos básicos.

Gracetti reiteró ayer que la mayoría de las provincias están dispuestas a no comenzar las clases, decisión tomada en la última reunión con federada del gremio que llevó adelante medidas de fuerza en noviembre pasado, con la consigna de continuar antes de comenzar el período escolar de este año si no ha mejorado la situación salarial.

Nivel Terciario

Este nivel que comienza en la provincia y ante la iniciativa de un grupo de ex-alumnos del Instituto "Francisco Ramirez" allá por el año 1979, después de muchas gestiones recibe el reconocimiento oficial en octubre de 1984. Inscribiéndose a sus primeros alumnos en el año 1985; hoy ya pasado 3 años, egresan en este año la 3ª Promoción de Tec. Superiores en Radiología y Tec. Superior en Laboratorio, con grato orgullo vemos ya a los egresados disper-

ria del presente año con respecto a Radiología se encuentra cerrada dada el número de inscriptos, no así la de Laboratorio. Destacamos la importancia de estas carreras dado que no existen similares en el ámbito provincial y en el orden nacional ocupamos el 5to. lugar; siendo estas de una duración corta con salida laboral rápida.

Los interesados pueden solicitar información en forma personal o telefónica al Instituto "Francisco Ramirez" de Ramirez, Entre Ríos. Teléfono 901104.

SERVICIOS
GOOD YEAR

DER GUMMI

DE JORGE E. ERHARDT

Venta de Neumáticos y Servicios

- ♦ ALINEACION
- ♦ BALANCEO DE RUEDAS
- ♦ ALINEACION DE FAROS
- ♦ MANTENIMIENTOS DE LLANTAS (Arenado)
- ♦ CORREAS GOOD YEAR

ATENCION! GRAL. RAMIREZ Y ZONA.

A partir de ahora compre sus cubiertas en 10 cuotas sin interés por círculos cerrados (sorteo o licitación).

20 DE SETIEMBRE 71 — T.E. 043 - 90.1340 - 90.1424 — Gral. Ramirez

DR. ODELL GALLO MORALES
Mat. Prov. 6588

Clinica General — Cirujía Biondigestiva — Atención de las cuatro especialidades básicas — Pediatría — Gineobstetricia — Atención de Partos — Cesáreas — Geriatria.

Dra. MIRNA DORA ACOSTA DE GALLO
Mat. Prov. 5836

Enfermedades de la mujer — Clínica General.

ARENADOS EN GENERAL

Carrocerías, Acoplados, Tanques, Tolvas, Acoplados rurales, Tractores, Llantas, Sembradoras, etc...

Nuevo Equipo de Aire y Arenados

Juan Carlos Lust e Hijo

J. J. URQUIZA 326 GRAL. RAMIREZ TEL. 90-1101 Y 901276
ENTRE RIOS.



CLINICA RAMIREZ

SERVANDO FONSECA 193 TELEF. 901146
3164 GRAL. RAMIREZ ENTRE RIOS

GUARDIAS MEDICAS
DIAGNOSTICO Y TRATAMIENTO

Radiología — Análisis clínicos y Electrocardiogramas permanente.
Ecografías — Ecocardiogramas — Ergometrias — Esofagoduodenoscopia — Colonoscopia — Broncofibroscopia — rectosigmoidoscopia — Electroencefalograma.

Kinesioterapia — Onda corta — Ultrasonido — Horno de Bln — Rayos infrarrojos — Rehabilitación.

INTERNACION — CIRUGIA GENERAL — PARTOS
ESPECIALIDADES MEDICAS

Clinica médica — Cirujía general — Ginecología — Partos — Pediatría — Dermatología — Urología — Neurología — Psiquiatría — Gastroenterología — Oftalmología — Nariz — Garganta y Oídos — Traumatología — Reumatología.

CARDIOLOGIA PERMANENTE.



LAR

**La Agrícola Regional Coop.
Agropecuaria, de Consumo
y de Servicios Públicos**



LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS

CUENTA CON:
EFICIENTE CUERPO TECNICO — COMPLETO LABORATORIO DE
ANALISIS — CUIDADOSA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.

SEÑOR PRODUCTOR TAMBERO:
Recuerde que el tambo es UN NEGOCIO y para que sus vacas produzcan...
requieren ALIMENTOS BALANCEADOS.

FUNDADA EL 29 DE
ABRIL DE 1910
Teléfonos 95 1191213
SAN MARTIN Esq. MO-
RENO - CRESPO (E.R.)

NUTRI LAR

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% Y 16%.
LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS «NUTRI LAR».

Confirman Liberación Precio de Hacienda. Y Bienes y Servicios

El gobierno dispuso la liberación del precio de la hacienda en pie y de un conjunto de bienes y servicios —entre ellos los vinos común y reserva y los servicios funérbres—, al tiempo que reajustó en un 14,9 por ciento promedio los de los productos de la canasta familiar sujetos a valores máximos, por lo que las carnes frescas un 16,3 los lácteos aumentaron un 19,3 % y un 16,0 por ciento. Las resoluciones de comercio se conocieron 24 horas después de que, por iniciativa de la secretaría de Agricultura y Ganadería, las ventas de ganado en pie en el mercado de Liniers se concretarán con precios libres, lo que produjo aumentos cercanos al 17 por ciento.

Esta suba no está contemplada en las disposiciones difundidas anoche, lo que crea un virtual "vacío jurídico" que inhabilita esos incrementos.

Por otra parte, mediante la resolución N° 49, se reajustan los precios máximos vigentes para los servicios de tintorería y los de los lavaderos automáticos de ropa con máquinas de hasta 7 kilogramos.

En relación con el precio del azúcar, el organismo indica que ante la medida de "no innovar" dictado por el juez federal de Tucumán, Ricardo San Juan, se encuentra inhibido de fijar nuevos valores, por lo que mantiene vigente lo dispuesto el 7 de enero último, con 2,201 australes para la salida de fábrica; 2,401 para la comercialización de mifra lista a mayorista y 2,630 australes para el consumidor.

En un comunicado de prensa que acompañó a las resoluciones suscriptas por el titular de la secretaría, Ricardo Mazzorin, se atribuye las modificaciones a las variaciones en los valores internacionales —como en el caso del aceite—, a la recomposición de precios de la grasa butirosa y a las consecuencias de "la liberación

del precio del kilo vivo del ganado vacuno". En ese sentido, se indica que en rubros como las galletitas y el pan, en promedio, crecen sus precios en un 7,3 por ciento; las harinas de maíz y trigo, en un 9,6 por ciento; fideos, 6 por ciento; carnes frescas, 16,3 por ciento; fiambres, 7 por ciento; aceites, 15,3 por ciento; lácteos, 19,3 por ciento; gaseosas, 15 por ciento; y productos de higiene y tocador, 10,3 por ciento. Entre el conjunto de bienes y servicios cuyos precios quedarán liberados se encuentran productos alimenticios; artículos de limpieza, artículos para el hogar, artículos de uso personal, materiales de construcción y otros.

Curso de Crianza Intensiva de Abejas Reina

PARANA.— Entre el 22 y el 26 de febrero corriente se realizará un curso de crianza intensiva de abejas reinas en el centro de mejoramiento apícola "Cabaña Apiario Pedro Bover", para el Salado de la localidad de General Belgrano, Buenos Aires, según informó la Dirección de Lechería y Granja.

El curso cuenta con la organización del Centro de Experimentación Apícola de La Plata, dependiente del ministerio de Asuntos Agrarios de Buenos Aires, que ha invitado a técnicos y apicultores que deseen participar.

De acuerdo con el número de vacantes, antecedentes y el orden de recepción de las planillas de inscripción, se informará sobre la aceptación de la participación de los aspirantes.

Por cualquier información dirigirse a la Dirección de Lechería y Granja, Rivadavia 507, Paraná, teléfono (043) 215262. O bien directamente al Centro de Experimentación Apícola, La Plata, teléfono (021) 39-018.

Enfermería

LUCRECIA VIOLA - PATRICIA RODRIGUERO
Inyecciones — Nebulizaciones — Lavajes de ojos — Curaciones — Sueros — Enemas — etc.
ATENCIÓN LAS 24 HORAS Y A DOMICILIO
Antártida Argentina y Morens 389.
Teléfono 901210 — Gral. Ramirez.

Guía Profesional

ESTUDIO TECNICO

GRACIELA ALICIA FOLMER

Juan Carlos Velázquez

Abogada

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagües Cloacales — Dirección de Obras

San Martín 354 Gral. Ramirez

FARMACIA

"SAN ROQUE"

DE JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELÉF. 601069

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS —
ADMINISTRACION EN GENERAL.
BELGRANO 1220 TEL. 951147

CRESPO (E. Ríos).

MARCOS RODRIGUEZ
SUSANA PENNESI

ABOGADOS

JUBILACIONES — PENSIONES

HORARIO DE ATENCION

De 17 a 20 horas. — Sábado: 9 a 12 horas
Córdoba 356 Teléf. 90-1280
Gral. Ramirez

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

DR. ERNESTO DESIO

DR. AUGUSTO VASCHALDE

DRA. NELIDA DEL CARMEN SALGOME

ATIENDE EN GRAL. RAMIREZ

Primer Sábado de cada mes en Clínica Ramirez
MUTUALES

S. FONSECA 193 — TEL. 90-1145.

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 — Tel. 901199 — Gral. Ramirez

ORGANIZACION MARTILLERA

GERARDO ALEJANDRO TABOADA

Campes — Casas — Terrenos
Comisiones — Consignaciones.

Arenales 58 — Gral. Ramirez.

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones
— Jubilaciones y Pensiones.

Horario de Atención:

Lunes, Miércoles y Jueves de 8 a 12 Hs.
y de 15,30 a 19,30 horas.

Martes y Viernes de 15,30 a 19,30 horas.
Sábados de 8 a 12 horas.

Fonseca 50 — 3164 Gral. Ramirez (E. Ríos)

Marcelo Alcides Montero

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos —
Direcciones de Obras — Construcciones y
Refacciones — Planos de Instalaciones
Sanitarias — Electricidad.

Tel. 90 1419

Gral. Ramirez (E. Ríos)

Dr. JORGE ALBERTO BUDE

ABOGADO

Asuntos Civiles — Comerciales — Defensas
Penales — Cuestiones Agrarias — Asuntos de
Familia — Trámites en la Justicia Federal.
25 de Mayo 525 — Tel. 981525 — Diamante.

Laboratorio de Análisis Clínico

María Zuzilda Scioli Francisco Dalotto

M. P. 227 M. P. 4288

BIOQUIMICOS

TRIUNVIRATO 440 TEL. 901269
GRAL. RAMIREZ.

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico «Castroviejo»

Urquiza 631,01 — Tel. 12675 — PARANA.

ODONTOLOGIA

DR. JUAN J. ROJAS ACOSTA

Atiende viernes desde las 16 horas
Sábado todo el día.

SE ATIENDEN TODAS LAS MUTUALES.

Servando F. 176 — Gral. Ramirez.
En Paraná San Martín 1205 — Tel. 223599

NOTAS SOCIALES

Defunciones

—El 20 de enero dejó de existir a la edad de 88 años la Sra. Rupería Cáseres viuda de Albornoz. Sus restos fueron velados en la sala de velatorios de Sgto. Cabral y Urquiza e inhumados en el cementerio Municipal.

Atención Empresa Fúnebre Santa Catalina.

—Dejó de existir en Don Cristóbal el 24 del mes ppdo. a la edad de 83 años, la Sra. Ana María Valentiluz de Gerling, sus restos fueron velados en la sala mortuoria de Sgto. Cabral y Urquiza, e inhumados en el cementerio de Hernández.

Atención Empresa Fúnebre Don Pacheco.

—Dejó de existir en nuestra ciudad a la edad de 81 años el 25 del mes ppdo. la Sra. Felisa Victoriana Peralta sus restos fueron velados en la sala de velatorios de Sgto. Cabral y Urquiza, e inhumados en el cementerio Municipal.

Atención Empresa Fúnebre Santa Catalina.

—Falleció en nuestra ciudad a la edad de 57 años el 27 de enero el Sr. Herminio Juan Cuevas, sus restos fueron velados en la sala de velatorios de Sgto. Cabral y Urquiza e inhumados en el Cementerio Evangélico.

Atención Empresa Fúnebre Don Pacheco.

—Dejó de existir el 29 del mes ppdo. a la edad de 79 años el Sr. Alejandro Müller, sus restos fueron velados en la sala de velatorios de Sgto. Cabral y Urquiza, e inhumados en el Cementerio Evangélico.

Atención Empresa Fúnebre Don Pacheco.

—El 31 de enero falleció en nuestra ciudad a la edad de 28 años el Sr. Adolfo Alcides Brunner, sus restos fueron velados en la sala de velatorios y recibieron cristiana sepultura en el cementerio Municipal.

Atención Empresa Fúnebre Don Pacheco.

—Dejó de existir el 1 del presente mes a la edad de 65 años la Sra. María Fuchs, sus restos fueron velados en la sala de velatorios y sepultados en el cementerio Evangélico.

Atención Empresa Fúnebre Santa Catalina.

—Dejó de existir en la vecina localidad de Hernández el 7 del corriente,

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

Sábado 14-2-88, 20 horas: Por los difuntos de la familia Kün y Feser (p.p. Escolástica de Feser).

Por el crecimiento espiritual y la perseverancia en la fe de Sergio Zapata (p.p. Patricia Gallo).

Domingo 14-2-88: 8,30 horas: Pidiendo a Jesús Sacramentado gracias especiales para Leonel Cha parro y Sergio Zapata (p.p. Patricia Gallo).

20 horas: Por el difunto Quico Algarañaz (p.p. sus familiares).

Por Abelardo González Rillo en el 25º aniversario de su muerte (p.p. sus hijos y nietos).

Otros Avisos

Bautismos

Domingo 14-2-88, 9,30 hs

Yanina Paola Retamal, Diego Ramón Tomás Albornoz, Sebastián Oscar Monzón, Paulina Gómez, Gaspar Maximiliano Borgetto, Francisco Jesús Gabriel Keller, José Manuel Peisel.

Esc. No. 31 "L. Herrera"

INFORMA.

"Colonia de Vacaciones Sanidad Escolar" José María Paz de Alta Gracia (Cha.). Llegó a feliz término el contingente de 88 niños entrerrianos, 60 de Gral. Ramirez y 28 de Diamante que participaron de este plan de integración desde el 4 hasta el 14 de enero.

Concurrieron a la misma, además de los niños entrerrianos, niños de Buenos Aires, Tucumán y Chaco.

a la edad de 80 años el Sr. Guillermo Stoll, sus restos fueron velados en su domicilio, y sepultados en el cementerio de Hernández.

Atención Empresa Fúnebre Santa Catalina.

—Falleció en nuestra ciudad, a la edad de 78 años el Sr. Pedro Crisólo Nichea, sus restos fueron velados en la sala, e inhumados en el cementerio Municipal.

Atención Empresa Fúnebre Don Pacheco.

—Dejó de existir el 9 del corriente a la edad de 69 años la Sra. Emma María Bast de Wagur, sus restos fueron velados en la sala y sepultados en el cementerio Evangélico.

Atención Empresa Fúnebre Santa Catalina.

—Falleció en nuestra ciudad el 9 del presente mes a la edad de 47 años la Sra. Edith Rusch de Ladner, sus restos fueron velados en la sala de velatorio y sepultados en el cementerio Evangélico.

Atención Empresa Fúnebre Santa Catalina.

GRACIAS Espiritu Santo

Por los favores recibidos.

Nora

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observaré lo que pasará al cuarto día.

J. B.

SE OFRECE SRA.

Para Trabajos Domésticos

Tratar: Ema de Krenz Cepeda 163. Ramirez.

Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos.

F. A.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observaré lo que pasará al cuarto día.

M. S.

Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos.

Gracias

SAN CAYETANO A. J.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observaré lo que pasará al cuarto día.

R. S.

Nacimientos

—El hogar de los esposos Juan Carlos Vivas y Stella Maris Mayer se vio colmado de felicidad el 7 de enero con la llegada de Francisco Mesías.

—El 14 del mes ppdo. llegó la pequeña Carla Micaela alegrando con su presencia el hogar de los esposos Juan Enrique Oscar Reh y Silvia Patricia Larrosa.

—A los nombres de Edgardo Nicolás responderá el niño que naciera el 8 del mes ppdo. para dicha del hogar de los esposos Edgardo Marcelo Hermen y Noemí Patricia Piederle. Jéssica Marcela son los nombres asignados a la

pequeña que a partir del 3 del anterior mes es motivo de felicidad en el hogar de los esposos Oscar Fernando Leiva y Nilda Angela Morkel.

—María Belén, nació el 20 del mes ppdo para colmar de dicha y felicidad el hogar de los esposos Ramón Horacio Chaparro

y María Inés Sobrano. —Leandro Yair lleva por nombres el niño que nació el 15 del mes anterior para felicidad del hogar de los esposos Ricardo Bastida y Margarita Isabel Marquez.

—A los nombres de Ricardo responderá el niño que naciera el 15 del mes ppdo. para dicha del hogar de los esposos Oscar Ubaldo Biscarreta y Norma Beatriz Bearzotti.

—Nicolás Samir nació el 28 del mes anterior para dicha del hogar de los esposos Carlos Raúl Lezcano y María Haydée Luján Chort.

Agradecimiento

—Ramón Horacio Chaparro y María Inés Sobrano agradecen a la Dra. Lucrecia de Tassi, María Elvira Polleiro, Iris de Ríos, enfermeras y demás personal del Sanatorio Evangélico por las atenciones prestadas con motivo del advenimiento de su hija María Belén producida recientemente.

Necrológicas

El 15 del corriente se cumple el tercer aniversario del fallecimiento del Sr. Pedro Oscar Nicolini, sus familiares ruegan por su eterno descanso y piden una oración en su memoria.

Nupcias

Contraerán enlace el 22 del corriente el Sr. Alfonso Emilio Huber con la Sra. Beatriz Margarita Serra. Actuaron como testigos de la ceremonia Norma Esther Elat de Lay y Humberto Jorge Huber.

Franqueo Pagado
Concesión N° 6
Distrito 12
Tarifa Reducida
Conces. N° 23
Gral. Ramirez
(E. Ríos)

Sanatorio Evangélico GENERAL RAMIREZ

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL. RAMIREZ

Av. San Martín 679

T.E. (043) 901170

3164 - General Ramirez (Entre Ríos)

DIRECTOR: Dr. Miguel Ángel Mancinelli.
SUB-DIRECTOR: Dra. Lina A. Meier.

ESPECIALIDADES:

Cardiología General

Electrocardiogramas

Ergometrias

Cirugía General - Endoscopia Digestiva

Ginecología - Papanicolaou - Partos

Traumatología y Ortopedia

Urología - Cirugía Endoscópica

Clínica y Cirugía Ocular

Radiología

Navis - Garganta y Oído

Pediatría y Neonatología

Medicina General - Endoscopia Digestiva

Medicina General

Anestesiología

Partos - Ginecología

Ecografía General

Cirugía Ginecológica General

Enfermedades de la Piel

Neurocirugía - Electroencefalogramas

Alergia: Niños y Adultos

Análisis Clínicos

Kinesiología

Fonoaudiología

Psicología

Obstetra

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología - Laboratorio de análisis clínicos - Cirugía - Internación

- Onca corta - Ultrasonidos - Rayos infrarrojos - Horno de Bier

- Electroanalgesia - Partos - Ecografías - Flogoscopias - Colposcopias

- Consultorios externos - Incubadora - Monitores Fetal.

- Dr. Juvenal Retamar
- Dr. Miguel A. Mancinelli
- Dra. Lucrecia F. de Tassi
- Dr. Hugo García
- Dr. Roberto J. Albornoz
- Dra. Graciela Bishelmer de Mancinelli
- Dra. Nélica P. de Aguirre
- Dr. Hugo M. Moyano
- Dra. María E. Polleiro de Yannitto
- Dr. Luis M. Tassi
- Dr. Leandro Marañón
- Dres Raúl Hetze
- Fernando Colomb
- Dr. José E. Yannitto
- Dra. Claudia de Wolff
- Dr. Mario Pierotti
- Dra. María C. Cassanitti
- Dra. Lina Meier
- Alba Barolin
- Marina Galfano
- Nélica de Kornschnub
- Iris de Ríos.

Inauguróse Anteayer en Colón la Fiesta de la Artesanía

Como lo hemos venido informando, desde anteayer miércoles 10 y hasta el 14 del corriente se realizará en Colón la III Fiesta Nacional de la Artesanía bajo el lema "Colón, Entre Ríos y Artesanía". La misma cuenta con los auspicios de las comisiones municipales de Cultura y Turismo, de la Intendencia municipal y de la Dirección Provincial de Turismo. La muestra consistirá básicamente en la exposición y ventas de trabajos de alrededor de 300 artesanos de todo el país, la realización de encuentros y reuniones técnicas entre los artesanos, cuatro grandes festivales folclóricos con artistas de proyección nacional y provincial, y varios espectáculos deportivos.

En esta edición la comisión organizadora ha insti-

tuído el otorgamiento de la "Beca de Plata" para aque- los artesanos, personas o instituciones que se hayan distinguido en la promoción artesanal, para lo cual en cada rubro —serán ocho en total— serán nominados tres candidatos. Las "Becas de Plata" son obras del artesano Bravo de la ciudad de San José y su entrega se hará el primero y último día de la Feria.

SE OFRECE PARA TRABAJOS

Tratar: Gonzalo Ariel Monzón y Karina Fernan de Monzón. Belgrano 143. Gral. Ramírez.

Sensible Crecimiento de la Producción Industrial de Argentina en el Año 1987

La producción industrial mostró en 1987 un crecimiento del 5,4 por ciento respecto del año anterior en tanto las ventas aumentaron un 5,2 por ciento, pese a las tendencias negativas observadas en ambos indicadores en el trimestre octubre - noviembre - diciembre.

Según cálculos publicados por el boletín "Tendencias Económicas", los progresos durante 1987 se verificaron en casi todas las ramas industriales.

Crecieron la producción y venta de automotores, favorecidas éstas por el abaratamiento relativo, especialmente de los automóviles; en los vehículos comerciales el avance fue leve.

En tanto, cayeron marcadamente los despachos y la producción de tractores, debido a la crítica situación de la rentabilidad agropecuaria.

La fabricación y venta de artículos para el hogar tuvo un comportamiento globalmente favorable; la actividad siderúrgica experimentó un aumento por las mayores exportaciones y la reacción producida en la demanda local. Similar comportamiento se registró en

la industria del aluminio, tanto por ventas domésticas como exportaciones.

La industria química mostró un generalizado aumento de la producción y de las ventas, salvo en las destilerías de petróleo; la rama plástica y la agroquímica tuvieron un sostenido crecimiento.

Declinó, en cambio, la actividad de específicos medicinales afectada por un marcado deterioro de su rentabilidad por el retraso en los precios.

La actividad celulósica-papelera permaneció escasa, como resultado de una suave mejora en la producción básica y una tenue disminución en la final.

La rama textil estuvo estabilizada y aunque las ventas experimentaron una fuerte caída en el mercado interno, se compensó con exportaciones pero con una mejor contribución relativa.

Cámara de Ópticas del Litoral Entrerriano. Nueva C. Directiva

En la asamblea realizada días pasados en la ciudad de Colón, entre otros temas tratados, se eligió su nueva comisión directiva la Cámara de Ópticas del Litoral Entrerriano, la que quedó conformada de la siguiente manera:

Presidente José Valentín Moya (Villaguay); vicepresidente Felio H. Frej (Colón); secretario Miguel Ángel Gilberto (Villaguay); prosecretario Domingo B. Hirigoyen (Concordia); tesorero Federico Román (Concordia); protesorero Julio M. Aguilar (Concordia); Vocales: Néstor Arozena (Concordia), Atilio A. El-

dhorn (Rosario Tala), Leonardo J. Collier (Colón), Vocales suplentes: María Cristina Dri (Federación), Martha Gatto de Alleretti (Villaguay), y Juan Luis Galizzi (Concordia). Revisor de cuentas: Graciela Vivas (Colón). Revisor de cuentas suplente Roberto Castell (Concordia).

Aclaración

En la publicación del Edicto Municipal de Ramírez c'Curra José.

Se produjo un error de impresión, ya que dice Em bargo que motiva esta su- basta por australes 26.131 (veintiseis mil ciento treinta y uno) y debió decir 26.131 (Veintiseis con 131.100).

En la publicación del Edicto Municipalidad de Ramírez c'Frank de Hernandez Cornella.

Se produjo un error de impresión ya que dice Em bargo que motiva esta su- basta 26.545 (Veintiseis mil quinientos cuarenta y cinco) y debió decir 26.545 (Veintiseis con 545.100).

Universidad Nacional de Entre Ríos

AMPLIAN PLAZO DE INSCRIPCIÓN EN BIOINGENIERIA

La facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional de Entre Ríos (UNER) informa que se ha ampliado el plazo de inscripción para ingresantes a primer año de la carrera de bioingeniería.

La facultad de Ingeniería está ubicada en Oro Verde, departamento Paraná (Entre Ríos) sobre ruta 11, kilómetro 10. Se puede obtener más información por el teléfono 043-99620.

Cursos para Adiestramiento de Pilotos

La Escuela de Instrucción y Perfeccionamiento Aeronáutico (EIPA) con sede en Paraná, informa que se encuentra abierta la inscripción a partir del 15 de febrero en el horario de 18 a 20 hs. para los siguientes cursos:

Piloto comercial con H. V.I. Piloto comercial de primera. Instructores y aeroplantadores V. H. R. controlado. Y Despachante de aeronaves.

Mayores informes se pueden solicitar en el local de la escuela, en el primer piso del aeropuerto Ciudad de Paraná; o por teléfono al número 043-215237.

DR. JORGE E. KRENZ ODONTOLOGO

ATENCION EN ARANGUREN
Martes: 8 a 10 Hs. — Viernes: 15 a 19 Hs.
Domicilio Sra. Lydia de Mayer.

CENTRO DE SALUD E. LAURENCENA
Martes: 11 a 12 Hs. — Viernes 19 a 20 Hs.

Despensa y Mercería

De Luis Alberto Wollert
Art. de Tienda - Bazar

ATENDIDO POR SU NUEVO DUENO.

ARANGUREN — (ENTRE RIOS)

DR. JUAN JOSE AGUERA
MEDICO CIRUJANO
CLINICA MEDICA
CARDIOLOGIA PEDIATRIA
S. Fonseca 175 — Tel. 901145 - Gral. Ramirez

Estudio Jurídico Contable HERGERT - ERHARDT

DR. ELIO E. HERGERT — Abogado

Civiles — Comerciales — Laborales — Sucesiones — Jubilaciones — Cobros — Contratos Agrarios — Accidentes.

C.P.N. VICTOR MARCELO HERGERT

C.P.N. ISABEL M. M. ERHART

Liquidaciones de:

Impuestos — Sueldos — Contabilidades.

Avda. San Martín 124 — Ramirez (E. Ríos).

Gabinete Belleza

★ GLADYS BEATRIZ N. DE COLACHILE ★
★ PERITA EN COSMETICA CIENTIFICA ★

M. P. 4717

Plástica sin cirugía. - Métodos con resultado inmediato. - Estética corporal. - Maquillaje social y personal. Depilación.

SOLICITAR TURNO. - TEL. 90-1260.

Créditos para Importación desde Japón

OTORGO EL BANCO NACION ARGENTINA

El Banco Nación acordó operaciones de importación de Japón de cien toneladas para una fábrica de La Rioja y tractores sobre oruga para firmas de San Juan, en el marco de un convenio de préstamo por 21.500 millones de yenes (unos 165 millones de dólares) otorgado por el Eximbank de ese país.

También autorizó la importación de chapas especiales para el gasoducto Loma de la Lata—Buenos Aires, "emprendimiento fundamental de máxima prioridad", informó el Banco.

Recordó además, que "continúa abierta la recepción de solicitudes para acceder a la financiación de todo tipo de importaciones de bienes y servicios de origen japoneses".

Ruta cortada entre La Paz y Feliciano

POR CAIDA DE PUENTE SOBRE ARROYO FELICIANO

La caída de un puente ubicado sobre el arroyo Feliciano, en la ruta provincial número 5, provoca el desvío del tránsito en esa zona, ubicada entre La Paz y Conscripto Bernardi. La alternativa habilitada por Vialidad es por la ruta número 6 en la que se realizan trabajos de mejoras ante la situación planteada que motiva inconvenientes de distinto tipo.

Por ejemplo la salida de hacienda de campos vecinos. El paso de hormigón sufrió el derrumbe de dos tramos, presumiblemente a causa de la erosión de uno de sus pilares. La tarea de reparación demandará un tiempo considerable.

SI DE:

—CASAS
—CAMPOS
—TERRENOS

SE TRATA:

Organización Martillera

Gerardo A. Taboada

Es el Nombre que Debe Buscar

CONCURRA A NUESTRAS OFICINAS Y ASESORESE SOBRE: PRECIOS Y CONDICIONES.

VISITE NUESTRO PANEL DE EXPOSICION.

ARENALES Nº 58. TEL. 90-1054 RAMIREZ (E. RIOS).



Antártida
Inmobiliaria

CASAS

TERRENOS

CAMPOS

ALQUILERES

ANTARTIDA ARGENTINA 245

TEL. (043) 901157

(3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

Confirman Inicio Apertura Relevado Gral. Auel de Cargo de Economía y Desregulación en el Estado Mayor Conjunto

El gobierno confirmó ahora el comienzo de la llamada apertura de la economía para los sectores siderúrgico y petroquímico a través de un sistema que reemplaza las trabas para la importación de productos, con la eliminación del empleo de la consulta previa, por un régimen de protección arancelaria cuyos niveles fueron disminuidos en un 20 por ciento para favo-

recer la producción fabril con valor agregado.

Por otra parte, se estableció un régimen de antidumping que se aplicará sobre situaciones de amenazas de devoluc— y no cuando éste ha sido concretado— al tiempo que se dispuso operar directamente con las Declaraciones Juradas de Necesidades de Importación (DJNI) y sin consulta con las respectivas cámaras, con el fin de "anticiparnos unos seis meses a esa práctica desleal en el comercio".

Para el específico del sector químico y petroquímico, se fija un régimen de precio—a excepción de los del gas— para los insumos utilizados en la industria cuyos porcentajes, en la práctica significarán el 90 por ciento del precio FOB para los existentes y un 80 por ciento del mismo precio para los establecimientos nuevos.

En el caso del gas natural, se fija un precio en cabeza de gasoducto alineado con el valor precio FOB del producto, mientras que en otras localizaciones se le adiciona un gasto de transporte fijo por kilómetro.

El jefe de operaciones del Estado Mayor Conjunto, general Heriberto Justo Auel, fue relevado de su cargo por recomendación del jefe de ejército, general José Daniel Cardil, informado oficialmente el ministerio de Defensa.

La cartera no dio precisiones sobre los motivos de la medida, pero trascendió que éste habría «hecho un planteo» al general Cardil, quien le solicitó inmediatamente que presentara el pedido de pase a situación de retiro.

Según fuentes castrenses el general Auel se negó a pedir su retiro, por lo que el general Cardil se entrevistó con el ministro de Defensa, que

dio su conformidad para que el militar sea puesto en disponibilidad.

El entredicho entre Auel y el jefe de ejército es una de las repercusiones de la última sublevación militar que encabezó el ex teniente coronel Aldo Rico a mediados de enero último y se originó en las insistentes menciones del jefe de operaciones del Estado Mayor Conjunto para reemplazar al titular del Ejército con el aval de los rebeldes.

ANTECEDENTES DEL GENERAL AUDEL

Auel tiene 56 años y fue ascendido a general en julio de 1987 con reactividad el 31 de diciembre de 1986, por comendación de la

de la fuerza, y con acuerdo del senado.

Anteriormente se desempeñó como jefe de la XI Brigada de Infantería de Río Gallegos, actividad que realizó conjuntamente con el asesoramiento al Estado Mayor Conjunto sobre los planes de reestructuración del ejército.

El general Auel había sido propuesto por Rico para reemplazar al entonces jefe del ejército, general Héctor Ríos Ereñú, durante la crisis de Semana Santa.

A partir de ese momento se lo vinculó al grupo de Rico, pese a que en enero último tomó distancia de los movimientos rebeldes de Monte Caseros, San Luis y Tucumán, entre otros.

No se Presentó a Declarar un Capellán

ACUSADO POR JUEZ CIVIL DE SAN LUIS

El capellán del Grupo de Artillería de Defensa Antiaérea 161 (GADA), José Miguel Padilla, no se presentó a declarar ante el juez federal de San Luis, Carlos María Pereyra González, quien volverá a citar al prelado para el próximo lunes.

Pereyra González declaró a los periodistas que el capellán Padilla «se encuentra en la capital federal y esperará su regreso hasta el viernes, para citarlo nuevamente el lunes 15».

El capellán Padilla llevó la nota del teniente 1º Raúl Foncueva, cabeza del levantamiento del GADA 161 a la policía federal; y si bien cuando fue interrogado por las autoridades policiales negó saber el contenido de la nota, los suboficiales que se plegaron al movimiento acusaron al capellán de haberse arrendado para sumarse a la rebelión de Aldo Rico.

Jornadas para Perfección de Policías

PARANA. - El oficial principal de la policía de Entre Ríos, Juan Alberto Altuna, y los suboficiales ayudantes Ángel Iturría, Antonio Vitella y Vicente Justo Giménez, asistirán al segundo curso de licenciatuza en criminalística, balística, fingerprintología y documentación, que se dictará en Buenos Aires por personal de la Policía Federal.

La participación de esos policías en el curso mencionado fue dispuesta por decreto del poder ejecutivo provincial.

Designaciones en la Justicia de Entre Ríos

EN LA CÁMARA FEDERAL DE APELACIONES

Por acordada Nº 38, la Cámara Federal de Apelaciones designó sus autoridades para el año en curso.

Como presidente se desempeñará el doctor José Miguel Laurencena; vicepresidente será el doctor Francisco Cipriano Garay y vocal el doctor Gabriel Benjamín Chausovsky.

EN EL SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTICIA

Fue designado como presidente de la Sala Civil y Comercial del Superior Tribunal de Justicia, por el bienio 1988-1989, el Dr. Enrique S. Mihura a quien acompañarán en sus funciones los doctores Aníbal C. Nesa y Julio C. Berliari.

Asesor para la Reforma de la Constitución

Y PACTO FEDERAL

PARANA. - Por decreto 273 del 22 de enero pasado el poder ejecutivo designó asesor personal del gobernador doctor Jorge Busti, al doctor Enrique Oscar Bacigaluppe, para ocuparse de los temas relacionados con el pacto federal y la reforma constitucional.

Los considerandos del decreto señalan que ambos temas resultan de sumo interés para la provincia en lo que se refiere al futuro de la gobernabilidad democrática, como también a la relación entre el estado nacional y las provincias.

El doctor Bacigaluppe ejercerá sus funciones ad honorem.

Seguro en Esc. Nacionales para los Alumnos

Los alumnos de escuelas nacionales estarán cubiertos por un seguro de riesgo durante todo el período escolar a partir de este año según pudo saberse en el ministerio de Educación y Justicia.

Dicho seguro se establece a través de un convenio con la Caja Nacional de Ahorro y Seguro y tendrá vigencia a partir del primer día de clase de cada año hasta el final de las obligaciones escolares.

La medida responde a una manifiesta necesidad por el alto porcentaje de accidentes de distinto tipo, que se producen en la comunidad estudiantil.

Ofrecen Compra de 49 Sucursales de Entidades Financieras Liquidadas

El Banco Central recibió ofertas en el acto de apertura de sobres realizado por las autoridades del Banco Central, en 19 de las cuales el Banco de Quilmes formuló la mejor oferta.

A su vez el Banco de Galicia presentó las mayores propuestas en ocho casos, el Banco Río en cinco y el Alfa fuerte en cuatro.

Otras diez empresas virtualmente se adjudicaron entre una y tres casas.

Las ofertas se conocieron en el acto de apertura de sobres realizado por las autoridades del Banco Central, en el salón Ernesto Bosch, en el tercer piso de su sede.

La oferta más alta la presentó el Banco Río, que con 2.235.200 australes superó ampliamente a los otros interesados en la sucursal Merlo del Banco del Oeste, instalada en un inmueble alquilado.

En total se licitaron 60 sucursales, 23 de las cuales pertenecían al Banco del Oeste, cuatro al Argentino, nueve al Mesopotámico, seis al UDECOOP, cuatro al de Bragado, dos al Libertador, uno a del Itazú y del Banco Popular de Rosario.

La venta de esta última no podrá concretarse porque está impugnada judicialmente, en tanto diez de las demás sucursales no tuvieron interesados.



Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización
de su Producción los Recoerá en la

Cooperativa Agrícola

Ganadera Aranguren Ltda.

VILLA ARANGUREN — TEL. 12 (ENTRE RIOS)

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN CON ESPIRITU DE GRANDE

Y VOCACION DE SERVICIO.

UN NUEVO SERVICIO MUTUAL ACA SALUD

COOPERATIVA DE PRESTACION DE SERVICIOS MEDICOS ASISTENCIAL LTDO.

Agente No. 207 Coop. Agrícola "Unión Regional" Ltda.

LIBERTAD Y BELGRANO

TEL. 90 1510 - 90 1514

3164 - GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Apicultura: Créditos y el Precio de la Miel

PARANA. - El precio de referencia del kilogramo de miel de abejas en Entre Ríos, entre el 25 y el 27 de enero pasado, fue de A 2,25. Informo la Dirección de L. e. chería y Granja a los apicultores que deben devolver

los créditos especiales para el sector según ese valor. La dirección indicó que ese precio corresponde a las denominadas "mieles claras" en tamberos o a granal, clasificadas como de 35 mm. o menos en la escala del colorímetro de Pfund. Surge del promedio obtenido de los valores abonados por las cooperativas apícolas que operan a nivel provincial.

Comerciales

SORTEOS

DER GUMMI RAMIREZ

- Reula Hermanos, 2 Cub.
- 215/75SR15 GP "S" s.c.
- Gustavo Schonhals, 2 Cub.
- 185SR13 G800 s.c.
- Enrique R. Yust, 2 Cub.
- 155SR13 GP "S" s.c.
- Adrián Wagner, 1 Cub.
- 520S12 G8S 4t.
- Carlos D. Caminos, 2 Cub.
- 185SR14 GP"S" s.c.
- Jorge Cardini, 1 Cub.
- 195/70SR 14 GU"S" s.c.
- Jorge Borgert, 2 Cub.
- 650x16 G8 6t.
- Teodoro Dorsch, 2 Cub.
- 165SR14 GP "S".
- Roberto Fucks, 2 Cub.
- 175SR13 GP"S" s.c.
- Arcadio Milano, 2 Cub.
- 175/70 SR13 GP "S" s.c.
- Eduardo D. Espocito, 1 Cub.
- 825 x 20 trag. 12t.
- Oscar Schimpf, 2 Cub.
- 145S13 G8S 4t.

DER GUMMI CRESPO

- José Stremel, 2 Cub.
- 750 x 16 G8 8t.
- Rolando Becker, 2 Cub.
- 650x16 G8 6t.
- Oscar Sphan, 2 Cub.
- 640x13 G8S 4t.
- Jorge Wielzko, 1 Cub.
- 5. OS15 G8S 4t.

Hombre se suicida en Cerrito

Miguel H. Beltramo, de 59 años se suicidó en la vía para en su domicilio de Colonia Cerrito, Paraná, utilizando un revólver calibre 38. Estos hechos incrementaron la lamentable lista de suicidios que se están registrando en nuestra provincia, con el agravante de que un caso fue acompañado de homicidio.

- Héctor Lindt, 2 .Cub.
- 775S15 G8S 4t.
- Oldimar Vechete, 2 Cub.
- 650x16 G8 6t. - 2 Cam.
- 650R16.
- Carlos Villanueva, 2 Cub.
- 185SR14 GP"S" s.c.
- Carlos Jacob, 4 Cub.

- 165SR13 GP"S" s.c.
- 650R16.
- Mario Soria, 2 Cub.
- Oscar Roth, 4 Cub. 185/1100x20 trag. 12t.
- 70SR15 GP"S" s.c.
- Emilio Reula, 2 Cub.
- Daniel Acevedo, 2 Cub.
- 650x16 G8 6t.
- 600x16 G8 6t.
- Carlos Haberkorn, 2 Cub.
- Néstor Eberle, 2 Cub.
- 175SR13 GP"S" s. c.
- 1000x20 G124.
- Juan Senger, 2 Cub.
- Dello Bernhardt, 1 Cub.
- 650R16 G8 6t. - 2 Cám.
- 1000x20 trag. 12t.

Plantación de marihuana en el centro Tucumán

Una voluminosa plantación de marihuana, compuesta por picadura y semillas, elementos para su cultivo y productos químicos para la preparación de drogas, fue descubierta por la policía provincial en un predio ubicado a 10 cuadras de la plaza Independencia, en pleno centro de la capital tucumana. Según trascendió en fuentes policiales, una joven se encuentra detenida e incommunicada a disposición del juez federal, doctor Jorge Raúl Parache, quien le tomaría declaraciones en las próximas horas, en tanto que otros tres sujetos, responsables de la plantación, se mantienen prófugos. Estos serían el yerno del dueño de casa y otros dos sujetos, que serían conocidos en el ambiente del narcotráfico como "El Loco Pepe" y el "Chabón", quienes además se dedicaban al robo de automotores que luego canjeaban por droga. La identidad de los involucrados se mantiene en reserva, para facilitar la investigación que continúa su curso, ante la magnitud del descubrimiento.

"ISEB"

HERRERIA ARTISTICA
DE JOSE ALGARANAZ

Rejas - Tramos y Pirámides para TV - Tinglados. - Construimos Cortadoras de Césped. - Soldaduras en General.

SANTA FE 40 GRAL. RAMIREZ

Optica Suiza II

DA A CONOCER EL NUEVO SERVICIO
DE DESCUENTOS A MUTUALES

FAMI	20%
IOSPER	20%
OSECAC	20%
ISSB	20%
ISAURA	20%
UOMA	20%
EMP. COMER.	25%

ARENALES 42

(A PASOS DEL BANCO ENTRE RIOS).

VENDO

2.500 JAULAS PARA 5.000 GALLINAS
FABRICADAS POR EUGENIO HEPP.
Muy buen estado. Precio al 50% de nuevas.
Tratar: Avda. Argentina 520 - Tel. 70.
MARIA GRANDE

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO
ATIENDE MUTUALES Y OBRAS SOCIALES
Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas
Sábados: 8 a 12 horas.
Avda. San Martín 419 T.E. 90 1282
Gral. Ramirez.

Laboratorio Optico Alemán

RUBEN M. HERBEL
Técnico Sup. en óptica
★ ANTEOJOS RECETADOS EN EL DIA
★ DESCUENTOS ESPECIALES A
-Todas las Mutuales-
(Sobre Cristales y Armazones).
★ CONSULTE PLANES DE PAGO
Libertador 44 - T.E. 90-1522 - Gral. Ramirez

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS.

CEREALES - SEMILLAS - CONSUMO
ALIMENTOS BALANCEADOS - INDUSTRIAS
EXPORTACION - IMPORTACION.



POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA FILIAL DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.
ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 6.
TELEFONOS 216258 - 214096.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO, Y PROVISION DE
SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

- ◆ REMATES FERIAS
- ◆ ACOPIO DE CEREALES
- ◆ SEMILLAS
- ◆ AGROQUIMICOS

BELGRANO 229 - GRAL. RAMIREZ TEL. 901084 - PROV. 10

TELEFONOS:
90 1084 HACIENDAS - 90 1332 CEREALES - 90 1026 PLANTA SILOS.

Resumen de Actividades CPM. Hechos Importantes

FUTBOL "GRAL. RAMIREZ SEDE 5.000 PROMESAS MUNDIAL 90"

Fue designado Gral. Ramirez como sede Nº 3 para las competencias de fútbol a nivel de seleccionado de Sedes por su organización y responsabilidad en la edición anterior. Esta nominación llena de orgullo al Area de Deportes y compromete aún más a toda la gente que lo compone a seguir superándose.

TORNEO INTERPROVINCIAL

Se disputó entre los días 29 - 30 y 31 de enero con Categorías 75 y 71 siendo las posiciones finales las siguientes:

Categoría 75: 1º) ASFIC 4 p.; 2º) Cultural 2 p.; 3º) Pancho Ramirez 0 p.
Categoría 71: 1º) Cultural 4; 2º) ASFIC (SFe); 3º) Pancho Ramirez 2 p.; 4º) Tucumán.

El equipo Categoría 75 fue vencido por S. Fe por 4 a 1 y por Cultural 2 a 1.

La Categoría 71 fue vencida por Cultural 3 a 1 y venció a Tucumán 3 a 1.

El campeonato contó

con la concurrencia masiva del público de Gral. Ramirez a pesar del frío sobre todo en los últimos partidos, inusual para esta época del año.

La organización del torneo, el arbitraje de los jueces, el estado del terreno y el buen juego demostrado por todos hizo demostrar solo halagos para este tipo de encuentros, y para comenzar a prepararnos para el Interprovincial de julio que ya todos están esperando.

PRACTICAS

La Escuela Municipal

de Fútbol continuará sus prácticas para Categoría 75 76 77 los días martes y jueves de 18 a 20,30 horas. Con motivo de tener cotejos próximos se invita también especialmente a la Categoría 1.976 y 1.977.

VOLEY

Continúan las prácticas de los equipos Femenino y Masculino que participan del Campeonato Entrerriano de Voley Categoría Cadetes del 10 al 14 de febrero en las instalaciones del Centro Polideportivo Municipal.

Instituto Musical Privado

DIRECTOR: Osvaldo Luis Chiappesoni

PROFESOR: Norberto Antonio Brunner.

Enseñanza musical por teoría — solfeo — método acordeón a piano — órgano y piano electrónico — trompeta — bajo y guitarra eléctrica — flauta melódica.

DIPLOMA OFICIAL

INSCRIPCION: ANTARTIDA 65

TELEF. 901339 — GRAL. RAMIREZ

Se Analizaron Proyectos Agroindustriales

PARA EL DESARROLLO DEL N. ENTRERRIANO

El directorio del Banco de Entre Ríos mantuvo una reunión con el secretario general del Consejo Federal de Inversiones, Ing. Juan José Ciacara, que se analizaron distintos proyectos agroindustriales, que contarán con el apoyo económico y técnico del organismo, y que están vinculados a la reactivación y desarrollo de la región norte de la provincia.

Al finalizar la reunión, el presidente del Banco, Jorge Heyde, manifestó que la iniciativa contó con el decidido apoyo del representante del CFI y adelantó que los proyectos beneficiarán a los departamentos de Federal, San José de Feliciano,

Federación y La Paz.

La realización del encuentro responde a claras directivas impartidas por el gobierno del Dr. Jorge Pedro Busti, de priorizar la reactivación económica y el desarrollo del norte entrerriano, una de las zonas más postergadas de la provincia.

Participaron del encuentro el asesor del Programa de Reactivación del Norte Entrerriano, del gobierno provincial, Francisco Moreno; la vicepresidente y el director ejecutivo del Banco, licenciada Silvia D'Agostino de Ingui y doctor Jorge Salomón, respectivamente, y los síndicos Rubén Zapata y Juan Francisco Muñoz.

Luego de un prolongado intercambio de opiniones, se convino realizar una próxima reunión, en fecha a determinar, durante la cual se comenzarán con los trabajos técnicos correspondientes a cada uno de los proyectos.

Federación Médica de Entre Ríos Tiene Nueva Directiva

LA PRESIDE EL DR. PEDRO PERETTE

En reciente asamblea realizada en Paraná por la Federación Médica de Entre Ríos, además de la consideración de los puntos incluidos en el orden del día, se procedió a la elección de la nueva comisión directiva de la entidad para el período 1988-89, lo que quedó integrada con los siguientes profesionales:

Presidente doctor Pedro Perette (Paraná); vicepresidente doctor Carlos María Arizabal (Concordia); secretario de actas y correspondencia, doctor Alfredo Eduardo Angarola (Paraná); secretario de acción social doctor Raúl Fabre (Colón); secretario de asuntos institucionales doctor Miguel A. Godoy (Paraná); secretario de asuntos profesionales, doctor Luis Antonio Markovich (Diamante); secretario de hacienda, doctor Raúl Angel Descaize (Paraná); Vocal: Dr. Mario Yamandú Lafourcade (Villa

guay), doctor Ricardo Alfredo Masramón (C. del Uruguay), doctor Juan J. Fissore (Guaqueguay), doctor José María Grimaldi (La Paz), Delegados a COMRA, titular, doctor Héctor Sobredo (Guaqueguay) y doctor Carlos Penarri (Concepción del Uruguay); alterno, doctor Reynaldo Zelayeta (Colón).

Comisión Revisora de Cuentas titulares: Dr. Alberto Salem (Concepción del Uruguay), doctor César Donato Centurión (Nogoyá) y doctor Julio Hipólito García (Rosario del Tala); suplentes: doctor Jorge Alberto Liberatori (La Paz), doctor Luis Deleusse (Victoria), doctor Vaní Núñez Chen (Federación), Tribunal de la Guía Médica de Entre Ríos, titulares, doctor Yako Zimberoff (Federación), doctor Dante Américo Ayala (Paraná), y doctor Miguel A. Benassar (Villaguay). Suplentes: doctor Julián A. Piva (Concordia), doctor Eduardo Lavrie (La Paz) y doctor Eduardo A. Astesiano (Rosario Tala).

Feriado del 3 de Febrero

La Dirección Provincial del Trabajo de Entre Ríos informó a las organizaciones gremiales, empleados, obreros, y entidades patronales de industria y comercio que el 3 de febrero fue feriado provincial. Por esa razón, aquellos agentes que desempeñaron ese día sus tareas propias, deberán cobrar doble.

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

FEBRERO 1988

EN LAS INSTALACIONES DE NOGOYA

Lunes 15 - 29

EN LA FERIA MUNICIPAL — VIALE

Miércoles 17

INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ.

Lunes 25

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA «MARIA DOLORES» — T. E. 90-1031 — GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 — T.F. 21-0457 - 22-4977 — PARANA (E. DIOS).
CASEROS 989 — TELEF. 21620 — NOGOYA
SAN MARTIN Y PANUTO — TEL. 91 — VIALE
Remates Ferials — Operaciones Inmobiliarias — Campos — Haciendas.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS

BELGRANO 229 TEL. 901084 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952.
Matrícula Nº 2591.

PROXIMOS REMATES

EN N/INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ TODOS LOS JUEVES
EN N/INSTALACIONES DE C. GRANDE
EN HERNANDEZ

A las 15 Horas
Pagos al CONTADO